



**Habla con la IP en Coahuila**  
Promete Samuel cambiar el chip a la nación, como en NL

EQUIPO MILENIO - PAG. 6

# Promete Samuel cambiar el chip a la nación, como en Nuevo León

E. MENDIETA, R. ALANÍS Y J. L. MARROQUÍN / MONCLOVA

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García, se reunió con empresarios de Coahuila y, desde Monclova, se pronunció por “cambiarle el chip a México” y repetir en todo el país lo que ha logrado Nuevo León durante su mandato.

“Traemos todas las ganas de cambiar el chip en México. Como a Nuevo León le ha ido bien, queremos que al país le vaya muy bien”, expresó.

Afirmó que Nuevo León, en tan solo dos años, se convirtió en la entidad con mayor captación de inversión extranjera directa, aprovechando el *nearshoring* y generando empleo.

“Lo que se logró en Nuevo León, por supuesto que se puede lograr en México, porque hoy se están alineando los planetas y las cadenas de suministro apuntan a México”, aseguró.

Antes de la cena con empresarios, como parte de las actividades de su tercer día de precampaña, el aspirante estuvo en calles de Monclova, donde realizó la pega de la “calca matona” en vehículos de esa localidad.

---

## El emecista sostuvo un encuentro con empresarios de Coahuila

Acompañado de su esposa, Mariana Rodríguez, se instaló en el cruce del bulevar Ejército Mexicano, en el centro de la ciudad, y en un breve mensaje ante los medios de comunicación afirmó que en Monclova lo recibieron mejor que en Monterrey.

Agregó que está contento por la aceptación que le han dado en Coahuila y que el viernes visitará Torreón. Asimismo, aseguró que será Presidente de México.

“Estoy muy contento, vamos a hacer historia, el gobernador más joven de Nuevo León llegó a ser el Presidente de México”, refirió.

Samuel García también recorrió junto a su esposa Cuatro Ciénegas, las Minas de Mármol y la Casa Carranza en Coahuila. ■